
山一パトロール実施報告書まとめ 　　　【2021年5月18日〜2022年3月4日】

参加時間帯

登校時 46
下校時 42

すみれ下校時 6
登校時と下校時 43

登校時とすみれ下校時 8
下校時とすみれ下校時 4
全ての時間帯 0
参加できなった 5

参加回数

1回 8
2回 21
3回 45

4回以上 74
参加できなかった 5

パトロールの必要性

非常に役に立っている 16
少しは役に立っている 105
どちらとも言えない 28

あまり役に立っていない 3
全く役に立っていない 1

　

パトロール実施中に気付いた点・ご意見・ご感想など

　　・下校時は数名がまとまって帰っているので、学校前の横断歩道で車道まで膨らんで歩いているのが危ないと感じました。
　　　一列に並んで歩道を歩くなどの指導が必要かなと感じました。

　　・徐行しない車もあるので、車の通りが多くない道路でも端を歩くように、注意させたいと思いました。

     ・下校時は、横に広がったりして遊びながら帰る姿が見られ、自転車や車に当たりそうになっていたため
     　家庭でも学校でも注意が必要だと感じた。

　　・細い道の箇所で真ん中を歩く子供がかなりいて、車や自転車の方が気をつけてくれている様に感じました。
　　　もう一度、家庭や学校で注意を行った方がよいと思います。

     ・低学年は、広がったり、急に走り出し危険だと感じたので声掛けしている。現認した際に、
  　   何が危ないかを児童本人に伝えることや、家や学校で安全な登下校について繰り返し指導することが有効だと思う。

     ・通学路が狭く、車や自転車の通りがそれなりにある道ですが、広がって歩いている姿をみかけたりするので心配になります。
       車が通る時には声掛けをしたりしましたが、注意喚起をして頂けるとありがたいです。

     ・自転車との接触が危ないなと感じた。小学生はまだ視界がせまく見えてないことも多いので通行量の
　     多い場所や交差点信号は気をつけてあげないといけない。

     ・2丁目、美容室の通りで、小学生と山田東中、山田高に向かう人が行き交う時に生徒や学生が広がって
     　歩いていることが多く自転車や自動車の通りも多いので、各自が気をつけて通学した方がいいと思いました。

     ・蛇行歩行は危ないです。車の方が気にして運転されてる気がします。

　　・登校時、一方通行の道路の両側に登校する児童がいて、自動車が徐行してはいるものの危なっかしいです。
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パトロールの必要性



     ・2丁目の坂道(バス通りから紫雲寺へ向かう道)をダッシュで駆け下りる子供たちがいました。

　　・朝や下校時、車が通る細い道を急に走ったりお友達と話しながら横に並んで登校する姿が頻繁に見かけます。

     ・下校時間帯、学校裏の小川グランド付近をパトロール。高学年に特に多く横に広がって歩いている
　     児童を数回見ました。

     ・雨予報の日に、子供たちは傘を持って登校していたのですが、中にはお友達のランドセルを傘でつついたりして
     　ふざけている子もいて危ないと思いました。ふざけていると道に広がって歩いてしまうのも危ないですね。

     ・子供達が話しながら横を向いて歩いたりするので、車や自転車との距離が近くなったりして危険。

     ・傘を振り回している児童が多数いらっしゃいました。
   　  その他、背後から車やバイクが来ているが道のど真ん中を2列3列で歩いていましたので片方に寄る様に促しました。

     ・イザナギ神社から山一小への道が危ない。車、自転車はスピードを出して走っている。
     　通学中の生徒が左右に広がって歩いている。雨の日は特に危ない。

     ・すみれ下校時、集団の中で立ち止まったり後ろを向いている児童が次の瞬間どのような動きを
　     するのかわからないので、車とすれ違う時が心配だと思いました。

     ・雨の日など、狭い道で傘をさして歩いているので、車や自転車との距離がとても近く危険。

　　・雨の日は傘もあり、交番から学校までの一方通行のところが危険だと思いました。

     ・伊射奈岐神社前の交差点付近は、自転車と人が行き交っており危ないと思った。

    ・狭い道路をバイクや自転車がスピードを出して通っていて危険。

　　・道幅が狭いところに車が走るときに危ないなと思いました。

　　・バイクや自転車が多く危険。

     ・すごくスピードを出した自転車が子供の横を通り、危険だと感じた。

     ・自転車通学の高校生が、かなりのスピードで小学生のすぐそばを通り抜けるため、危険だと思いました。

     ・通学路の道は狭い道が多い中、朝の時間帯は急いでいる車も多く感じました。一時停止を無視する車もありました。
　     もっと徐行運転をして欲しく感じました。

　　・伊射奈岐神社から学校までの一方通行を子供達が歩いている横を徐行せずに走って行く車が結構いる。

     ・山田西2丁目の美容院の周辺、信号のない角ばかりですが、歩道もなくバイクや自転車が
　     けっこう勢いよく来るので危ないと思った。

     ・山一小前の一方通行の道路が、登下校の時間帯は特に交通量も多いので心配です。
     　通り抜けで利用されてる車も多いのではないでしょうか・・・。

     ・登校の時間、ごみ収集車の出入りが少し危険だなと感じました。

　　・２丁目の葛上マンション付近中心にパトロールしました。
　　　朝、決まった時間に５分ほどで往復される近隣住民の車があり、なかなかのスピードで見通しの悪い道では怖く感じました。

　　・伊射奈岐神社の前の交差点から小学校までの道のりで横に広がりすぎでした。また家の建て壊しなのか？工事があるのか、
　　　道の横に作業車がずっと止まっていて危なかった。

     ・山田東1丁目の精米所前は、利用する方の車が歩道に止められていて、危ないと感じることが時々ありました。

     ・下校時、金剛堂前の路駐（道路にはみ出して歩道がない状態）危険だと感じた。
　     登校時、金剛堂横の坂道を下る自転車（主に高校生）のスピードが危険だと感じた。

     ・　朝は通勤、通学の人が多く自転車や自動車で危険はある反面　人が多い事で安心もある。
  　   帰りは大人の目がグッと減るので不安はある。

　　・死角が多く細い道にも関わらず車は結構通るという道が多く見ていて少しドキッとする瞬間もありました。
　　　不審者が潜めそうな場所も数ヶ所あり怖いなと思いました。

     ・学校前の道路は細い上に交通量も多いので一年生の下校時はヒヤヒヤしました。
　     道路の真ん中に虫がいるだけで周りを見ずに飛び出しますし、パトロール期間でなくともサポート出来れば、と思いました。

     ・登校時間帯はスピードを出している車や自転車が多く、山田交番付近は特に交通量も多く見守りをただ漠然と
　     するのでは無く横断歩道の見守りを交代制でするなど具体性を持って行う方が安全に繋がるのではないか。



　　・交番前の交差点　斜めの信号が短く急いでいる車が多い、信号が変わった瞬間に渡ろうとする子どもが多く、ヒヤッとします。
　　　警察に歩車分離信号にしてもらうように働きかけてもらえれば危険が減ると思います。

　　・通学路によっては、人通りのない道を一人で帰る子がいるので心配です。警察署などで統計があると思うので、
　　　交通事故や連れ去り等の多い時間帯や曜日を重点的にパトロールするとよいかもしれません。

     ・いざなぎ神社の交差点、せっかく交番があるのにお巡りさんの姿がなく、登下校時だけでも
     　立ってもらえたら防犯にもつながりいいのではないかと思います。

     ・山田交番から学校までの一方通行の道路へスピードを出した車や高校生の自転車が駆け抜けて行くのを
　     ヒヤヒヤしながら見守りました。登下校時は車両通行止めなら安全なのになと思いました。

     ・登校時、中学生と高校生、小学生と人も自転車も多く車もバイクもすれすれで通り危ない。雨の日は特に。
  　   民家も多く迂回路もないから難しいのだろが、登校時だけでもスクールゾーンで車両通行不可にしてほしい。

　　・いざなぎ神社前の交差点前の信号あたりが、道幅が狭いのと、数名で登校している低学年は広がってあって歩いてしまい
　　　危なく感じます。吹田市が通学路の標識やラインを目立つものをつけてくれたらなと常々思います。

    　・交番の交差点。待つスペースが少ないため接触しそうで怖さがあった。
    　　名札のみだと声をかけづらかった。誰かがいる日といない日の差があり、パトロールの意味があるのかな？
     　 と疑問に思った。

  　  ・下校時の見回りは、我が子が帰ってくるまでしかできない。それ以降は子が家で1人になるので低学年では
   　    難しいと感じる。そのためか、出会った保護者は１名のみであった。

　　・いさなぎ神社からの一方通行の道は狭いので気をつけて欲しいです。交番から渡る信号機は朝は太陽の光が反射して
　　　見えづらいので気をつけて欲しいです。地域の方が立ってくださってて大変ありがたいと思いました。

　　・いざなぎ神社の交差点で、信号待ちの子ども達を見ていました。ヒヤリする場面はありませんでした。

　　・お友達と楽しく帰ると道に広がりやすく音も聞こえにくいので気になりますが仕方ないことかもしれません。

     ・車が通るとこちらはヒヤッとしますが、子供たちは道の端をきちんと歩いていました。

　　・パトロール中（山田東3辺り）は特に危険な様子はなかったですが
　　　道幅が狭い所が多いので対向車とのすれ違いの時は注意してほしいと思います。

     ・皆フラフラせず真っ直ぐ歩いていました。

　　・寒いせいか、お子達は足取りはゆっくりです、さほど危険では無いと感じました。

     ・パトロールという名目だが、子供たちは親と一緒に家が出られて嬉しそうだった。

　　・自分の子供と子供のお友達と一緒に下校してると、意外と子供たちが危険な場所を把握していて逆に教えてもらえました。

　　・パトロール回数少なく申し訳ございません。
　　　冬のすみれ下校時は、暗いので複数人で帰るよう子供に伝えました。場所によってはもう少し街灯があったらいいなと思いました。

     ・活動はいいことだと思います。4回以上できずで、申し訳ありませんでした。

     ・下の子の送迎時間と重なり、参加出来ませんでした。

     ・気づいた点は特にありませんが、新しく家が建ったり更地になったり、登下校の周辺環境に変化が多いなと思いました。

　　　・2丁目のバス通りから紫雲寺へ降りていく坂道のガードレールに貼られている吹田市教育委員会の安全喚起の看板の色が剥げかかっている。

　　・松竹堂の道路沿いの車線をキレイにして頂いたのは、とても良かったです！
　　　あと、徐行をしない車が増えてるので通学路だとわかる看板があってもいいかなと思いました。

     ・横断歩道などにもパトロールする人や地域の方が旗を持ってたってくださっていたので、安心して通えた。

     ・朝は地域の方も立っていてくださるので安心だと思いました。

     ・朝、旗を持って見守って下さる方々に本当に感謝したいと思いました。
　     当番でなくとも時間のある際は私も登下校時、見守りに行こうと思います。

     ・登校日に正門前の信号の横断歩道にて、地域の方が旗振りで見守って下さることが有難いと思いました。

　　・登校時、地域の方が旗を持って、危険な角や横断歩道の近くに立って下さっていました。
　　（去年パトロールに参加した時より増えていた気がします。）寒い中毎朝、子供達のために協力して下さり、ありがたいです。

　　・登校時間、狭い道に見守りの方がいて安心しました。感謝しています。


